



## El movimiento estudiantil secunda la huelga sindical del 24 de marzo contra el decreto 3+2

:: R. RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** El Sindicato de Estudiantes ha decidido modificar su calendario de protestas contra el controvertido decreto ministerial, que permite el desarrollo de grados universitarios de tres años de duración. Aunque inicialmente esta formación estudiantil había convocado una nueva oleada de paros para los

próximos 17 y 18 de marzo, finalmente ha decidido formar un frente común con los sindicatos UGT, CC OO y CSIF, que han orquestado una huelga general para el día 24 en todas las universidades españolas. Otros grupos, como Estudiantes en Movimiento y la Federación de Asociaciones de Estudiantes Progresistas (Faest), también han cerrado fi-

las en torno a la convocatoria del 24 de marzo, por considerar que el cuestionado decreto que defiende a capa y espada el ministro José Ignacio Wert constituye «una reforma encubierta» de las universidades públicas, favoreciéndose a la instituciones académicas de titularidad privada. Sindicatos de profesores y colectivos estudiantiles coinciden, ade-

más, en considerar que los nuevos grados de tres años van en detrimento del principio de la igualdad de oportunidades.

La huelga general celebrada los pasados 25 y 26 de febrero supuso, según el particular prisma del Sindicato de Estudiantes, «un rotundo éxito», que se plasmó en que «más de 2.550 institutos y más de 250 facultades de universidades de todo el Estado quedaron desiertas». Además, en más de un centenar de ciudades y localidades españolas se organizaron manifestaciones en contra del decreto ministerial 3+2.